



# LOS APOC, LOS MÁS COMPETITIVOS ¿APOCO SÍ?



# ¿APOCo creíste que iban a permanecer juntos los APOC?

**A**POCo sí creyó usted que todos esos personajes políticos con diferentes ideologías políticas, con diferentes partidos políticos, pero sobre todo con diferentes intereses iban a permanecer aliados hasta el 2024? Si fuera 28 de diciembre diríamos “inocente palomita que te dejaste engañar”.

A la APOC le pasó lo de aquella canción que reza: “Yo tenía 10 perritos, yo tenía 10 perritos uno se tomó la foto y su paso fue muy breve, breve, breve...”. Y es que después de aquella tan viralizada foto donde estaban todos los perdedores de la pasada elección municipal, y otro grupo de personajes políticos donde anunciaban una magna alianza, un gran frente contra el actual presidente Mario Fox, pues resulta que se diluyó y quedó sólo un pequeño grupito.

Hay un común denominador en los que se fueron. No están con Eduardo. Luis Campos abandonó porque para todos es sabido que está con Sasil de León aunque él sólo represente mil votos, algo es algo. Osvaldo Sandoval a todas luces es Plácido Morales, para todos lados donde se mueve el presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje le acompaña y no deja de soñar que Plácido llegue a ser gobernador, saber cuándo ocurrirá eso. Rafa Morales tampoco es “lalista”, más bien es oportunista, y para todos es sabido que con Jorge Constantino Kanter no se pueden ni ver, luego de la pasada elección donde se dieron hasta con la cubeta, de tal manera que se daban la mano pero se reviraban los ojos. Raúl Figueroa también abandonó, sólo volvería si Eduardo es el candidato de MC, cosa que no va a pasar, tiene que esperar los tiempos de decisión del movimiento naranja. Valenti Manzo sería la excepción a la regla, él si es “lalista” pero es un político que ha crecido y está para moverse de manera individual con su propio proyecto y no que otros liderazgos tomen la batuta para que lo voten como en el pasado ya le sucedió.

¿Quiénes pues se quedaron? Pues los que están ya defini-



dos que van con Lalo y muy probablemente los que esperan los tiempos de las definiciones, ¿APOCo? Así como lo lee mi querido amigo lector.

Dos liderazgos definen la APOC. Mario Guillén Guillén con 9,776 votos y Jorge Constantino Kanter con 10,731, juntos en la pasada elección suman 20,507 votos que fácilmente hubieran superado al actual presidente Mario Fox por quien votaron 16,629 comitecos. Pero como dijo Kanter en una entrevista, lo habían pactado con Boquitas pero se quebró la alianza, se fue cada quien por su lado y ambos perdieron. La tal alianza de Boquitas y Kanter fue dialogada con el líder supremo en el Senado, peeeero, finalmente dejaron solo a Kanter y aparte le acomodaron a otros personajes afines al Jaguar para restarle votos tanto a él como al mismo Mario Guillén Guillén y que ganara el que finalmente ganó. Hoy están juntos y en una entrevista Kanter dice que eso ya no va a volver a suceder, ¿APOCo usted le cree? Y qué va a pasar si los otros APOC decidieran apoyar a Zoé o a Ángel Torres? Va a ir Mario Boquitas en contra de Lalo? ¡Claaaaro que no! La realidad es que lo que los une es que Eduardo sea candidato. Lalo es el catalizador de esa Alianza.

Algo sí tenemos que reconocer, estos dos liderazgos, Boquitas y Kanter, junto con los otros APOC que también tienen su poquito de seguidores y otros motivos para estar en contra de Mario Fox como Alejandro Anzueto y Gil Olvera, son los únicos que actualmente representan un proyecto político competitivo para enfrentar a un fortalecido Mario Fox en la venidera elección del 2024. Si este proyecto se consolida y no se quiebra sin duda que son muy competitivos. ¿APOCo? Así como lo lee. Todo está en que no se quiebre, peeeero..

Sí, siempre habrá un “pero”, y ese pero es el método en que



van a elegir a su cabeza de proyecto. El método es mediante encuesta, y el mismo Gil puede dar testimonio de lo que sucede con las encuestas. Siempre dejan dudas. Ahora están en otra postura, ¿APOCo? Sí, le llaman humildad.

Hoy, Constantino Kanter ha cambiado, o por lo menos eso dijo en una entrevista reciente realizada por el amigo Iván Ibáñez, ya no es el vaquero bravucón buscableito, ni ese político cuyo ego le brotaba por todos los poros y cuya soberbia podía sentirse a metros de distancia, no ya no, sigue quebrando las cejas, eso sí, pero hoy trae un discurso de humildad, de reconciliación, de querer trabajar en equipo con otras fuerzas que antes eran antagonistas declarados. No eso ya no, ¿APOCo? Así como lo lee.

Y qué bueno porque esas son las formas para lograr consensos y presentar proyectos que ayuden a los comitecos. Por ahora son los APOC los que toman su posición de frente al 2024. En MORENA no se ven ni luces de algún proyecto, mucho menos en otros partidos, que sin duda saldrán en su momento, pero ya muy diezmados, la delantera por ahora está tomada por los APOC, eso si hay que reconocerlo ¿APOCo? Así como lo lee.

Y de esta APOC, si es por encuesta o sale Jorge o sale Mario, nadie más, ¿APOCo Sí? Así como lo lee.

